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17. Anfragen 
 
RM Heidbüchel teilt mit, dass er eine aktuelle Mitteilung über die Mittel aus dem GFG 2018 
bekommen habe und fragt an, ob diese der Niederschrift beigefügt werden kann. Dies wird 
verwaltungsseitig zugesagt. (Eine Übersicht über die Veränderungen gegenüber den 
beschlossenen Haushaltssätzen ist als Anlage beigefügt). 
RM Hohn fragt an, wann die Ausgleichflächen für die eingezogenen Wirtschaftswege eingesät 
werden. Herr Schmühl führt aus, dass aufgrund der bestehenden Pachtverhältnisse eine 
Einsaat vor Herbst 2018 nicht erfolgen könne. 




